
 

BOLETIM INFORMATIVO DA 84ª SESSÃO LEGISLATIVA 
 

Na sua 84ª Reunião Ordinária do 2º Período Legislativo do biênio 2023/2024, na manhã do 
dia 04 de outubro de 2023 de forma online. O Presidente do Poder Legislativo Municipal, o senhor 
Godoy de Bartô, iniciou os trabalhos da casa, onde em seguida o senhor Presidente passou a 
palavra para ao Diretor Técnico Legislativo Alessandro do Rego, que fez a leitura do seguinte 
expediente: 
 

REQUERIMENTOS ESCRITOS 
 
• Requerimento nº 99/2023 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, com vista a Secretaria de Infraestrutura que seja realizado saneamento básico 
na Rua Manoel Braga no bairro de Santa Luzia. Tendo em vista ser um apelo antigo dos 
moradores da referida rua. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos 
nobres pares na aprovação deste requerimento. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento nº 100/2023 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, com vista a Secretaria de Infraestrutura que seja realizado saneamento básico 
e calçamento nas ruas do bairro de Santa Luzia, segue abaixo os nomes das ruas.  

 
• Rua da Harmonia 
• Rua Dr. Rodolfo Aureliano 
• Rua José Augusto Filho 
• Rua Cônego Henrique Xavier 
• Rua Joaquim Barbosa 
• Rua Oscar Pereira (Conclusão) 
• Rua Lauro Paiva (Conclusão) 

 
Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na 

aprovação deste requerimento. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 
• Requerimento nº 101/2023 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, com vista a Secretaria de Educação que seja feita Quadras Poliesportivas 
cobertas nos Distritos da Usina Serro Azul, Santo Antônio das Trempes e da Usina Piranjy. 

 



 

Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na 
aprovação deste requerimento. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

Não havendo mais requerimentos escritos, o senhor Presidente Fernando Godoy passou 
aos requerimentos verbais, pela ordem:  
 
 REQUERIMENTOS VERBAIS 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Amós Nerias. 

Requeiro a mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do Município, com 
vistas a ANDESTRAM, solicitando que seja pintada todas as lombadas da cidade na cor 
amarela, para que assim seja melhor identificadas pelos condutores de veículos. 
Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
• Requerimento verbal de autoria do Vereador Antônio Almeida. 

Requeiro a mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do Município, que 
dentro das 173 ruas que serão pavimentadas e saneadas, que seja extensivo aos Distritos de 
Pirangy (Rua Principal até o Posto de Saúde) e Serro Azul (Rua do Açude e Rua do Campo). 
Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
• Requerimento verbal de autoria do Vereador Antônio Almeida. 

Requeiro a mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do Município, com 
vistas a Secretaria de Administração, solicitando que seja feito a troca das lâmpadas que estão 
queimadas na frente da Agencia da Honda, haja vista a escuridão que se encontra na 
localidade. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Antônio Loureiro. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação, que seja feito através de ofício um veemente apelo ao Secretário de Saúde do 
Estado de Pernambuco, solicitando a implantação com máxima brevidade do HEMOPE na 
cidade de Palmares, haja vista a importância do referido equipamento não só para cidade de 
Palmares quanto mata região da mata sul. Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
Em seguinte o Presidente do Poder Legislativo Municipal, o senhor Godoy de Bartô, 

colocou a ata da reunião anterior em votação, onde foi aprovada por unanimidade. 
 
 
 
 



 

FORAM APROVADOS OS SEGUINTES PROJETOS: 
 
Projeto nº 38/2023 de autoria do Chefe do Poder Executivo Municipal - Altera o art. 2º, da 
lei municipal nº 2.347 de 20 de julho de 2023, e dá outras providências correlatas. 
 
Projeto de Lei nº 40/2023 de autoria do Chefe do Poder Executivo Municipal - Altera a 
redação do parágrafo único do artigo 5º da lei municipal nº 2.253/2021 que trata do repasse de 
incentivo financeiro adicional aos agentes comunitários de saúde e aos agentes de combate as 
endemias.  
 

E como não haviam mais matérias a serem apreciadas na Pauta, o Presidente encerrou 
os trabalhos do Poder Legislativo agradecendo a presença de todos, e convidando para 
Reunião Ordinária, próxima Terça-feira. 

 
Câmara Municipal dos Palmares, 05 de outubro de 2023. 

 
Denilson Vasconcelos 

Diretor de Comunicação e Relações Institucionais 


